
海友フォーラム 第１回懇談会報告 

2007.03.14 

城野作成 

１．日時：2007 年３月９日（金） 15.30-19.15 

２．川重海友新館会議室 

３．参加者（敬称略;着席順） 

   豊田繁、岡本洋、岡正志、神田修治、津垣昌一郎、栗原一郎、藤田実、 山中直樹、  

  藤村洋、城野隆史、田所修一、澤田尭之、塙友雄、 大野道夫、渡辺俊夫、 

   以上１５名 

４．プレゼンテーション 

  1)造船・海事関連課題総括（城野） 

  ①造船業の人気を高めるためには、②技術者の育成、③国際規則、④海事一般、 

の観点からの課題集。 

  2)不都合な海事潮流（岡本） 

  海事の円環；①(造船)IMO 体制、人材、企業規模、②(海運) 企業規模、扱い比率、 

税制、③(港湾)フィダーポート化、メガオペレーター、④(海洋)技術、生産。 

 3)明治維新時発行英字新聞落ち穂拾い（豊田） 

  1861ー69 年当時の英字紙をしらみつぶしに調査。長崎、神戸出入港船や積荷のリスト 

など。 

根気の要る data 収集に感心あるのみ。data が広範に及ぶので時間不足であった。 

4)私のカメラ道楽と風景写真（岡） 

思い出深い海外写真集。  

５．討論 

大学も企業も自らの仕事で多忙。シニアの寄与できる課題の広いことを 再確認した。

ホームページに掲載するだけではなく、咸臨に乗せるとか、外部発表の積極策をとる

べしとの意見が強調された。 

メンバーの随想、評論、調査などを幅広く kskaiyu に発信して頂き、data の追加や、

コメントなど mail 上の意見を取り入れ、version-up、まとまりの出来た物は、HP を

はじめ何らかのかたちで、公表する方向が提案された。 

６．後記  

上記 presentation1),2)は、そのうちに mailing list に発信します。 

学会関西支部の中にある海友フォーラムの HP は順次整備して行きます。 

幹事の不慣れで予定時間を１時間半もオーバーしてしまったことをお 詫 びします。 

会場準備にご協力頂いた川崎造船にはお礼を申し上げます。 
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